



Terminan campañas políticas en Tamaulipas; se ha reportado al INE gasto de casi 16 mdp

Este miércoles 15 de febrero llegan a su fin las campañas políticas para la elección extraordinaria de Senador en Tamaulipas, luego de 50 días de actividad proselitista, sobre la cual se habían reportado al INE gastos por un monto de 15.9 millones de pesos hasta la madrugada de ayer.

José Ramón Gómez Leal, abanderado de la coalición Juntos Hacemos Historia integrada por Morena y el Partido del Trabajo, fue quien más recurso erogó en su promoción, con \$7.5 millones de pesos, según lo informado a la Unidad de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/terminan-campanas-politicas-eleccion-extraordinaria-tamaulipas>